
秋葉博先生のご逝去の報に接し、謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 

私は、秋葉先生には、在学中は「ＩＥ概論」(選択必須)などを学びました。ま

た、卒論審査では、厳しいご意見を賜りました。県職員となって、31歳の時に、

経済研究所・計算センターに異動・赴任し、秋葉所長・情報処理センター準備

委員長の元で、3年間、情報処理教育センターの開設と、大型計算機(HITAC・

M-170）導入の事務方(予算要求・導入準備委員会事務局・新システム運用管理

など）を担当しました。神戸商科大学での勤務の 3年間は、秋葉先生の元で、

神戸商科大学に「全国一の社会科学系・情報処理教育センターを作ろう！」と

の合言葉に、新しい仕事をさせていただきました。そして、その頃の商大の管

理科学科や他学科の先生方とも、学生時代・県職員時代の 9年間、「神戸商科大

学」とは切っても切れない人生のお付き合いさせて戴きました。お蔭様で、懐

かしい想い出が、次々と脳裏に蘇ってきます。改めて、秋葉先生の訃報をお聞

きし、心から、ご冥福をお祈り申し上げる次第です。 

(神戸市学園西町在住・高瀬知(G24・管理科学科卒) 


